

# Ultima Hora

Palma de Mallorca/Año XCVI/Núm. 29.745/D.L.P.M. 4-1958

**Domingo**

15 Julio 1990/Precio: 125 Ptas. (IVA incluido)



## Gran repercusión en la prensa de la exposición de Amegra en Madrid

M.J.B

El pintor mallorquín Angel Mercé Grases, quien presentó recientemente su obra en la galería madrileña Jorge Ontiveros, recibió interesantes y positivas críticas en diferentes medios de comunicación y revistas especializadas. Amegra, seudónimo con el que irrumpe en el mundo artístico, ha recibido favorables críticas al saber plasmar en sus obras la musicalidad. Más de treinta óleos que transmiten su amor hacia la música y las tierras mallorquinas, a las que se siente fuertemente ligado pues, como el mismo pintor afirma, es su lugar de adopción desde que tenía dos años.

Reflejo de su buena acogida son las críticas de «El Independiente», «Ya» o «El Punto de las Artes», éste último recalca la musicalidad que desprenden sus obras, «en las que sus figuraciones revelan un ancho mundo de rumores llenos, un mundo de líneas mágicas, de signatures singulares y de colores vivos que son como alegros de finos sentidos»